

Hoy, en un desayuno informativo en Málaga

Bendodo define las tres banderas del sanchismo, de un Gobierno inhabilitado y vago: “Corrupción, chantaje y subidas de impuestos”

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica, Local y Análisis electoral del PP **se refiere a un “lustro negro” de sanchismo** como una de las peores etapas de nuestra democracia, ya que Sánchez y sus veintidós ministros se han convertido “en una fábrica de crear problemas nuevos cada día”
- Ve al Gobierno “inhabilitado y chantajeado” para cumplir sus funciones de blindar y defender la Constitución y la muestra es que **“ha hincado la rodilla ante una ley de amnistía que ampara la corrupción y el terrorismo”**
- Resalta como uno de los peores males del Gobierno su falta de gestión: **“Hoy a España la están gobernando los ayuntamientos, las diputaciones y las CCAA”**
- **“No se ha visto hasta ahora que un Gobierno flojo y vago renuncie a presentar los presupuestos”**, y denuncia que esa ausencia de cuentas generales significa congelar inversiones y transferencias
- Subraya que **la corrupción azota de forma sistémica al PSOE**: “El caso Ábalos se parece al de los ERE como dos gotas de agua”, reitera, e incide en que “Sánchez debería haber tenido presente que estamos ante la punta del iceberg”
- Percibe que hay una España que gobierna y otra que subsiste, atendiendo tan solo a intereses personales por seguir en la Moncloa: **“Huele a fin de ciclo y la legislatura puede saltar por los aires: durará lo que quiera Puigdemont”**

- Denuncia que **Sánchez ha convertido España en un infierno fiscal** y contrapone sus continuas subidas de impuestos con la bajada global acometida por las CCAA gobernadas por el PP, que globalmente supera los 2.000 millones de euros
- "**El mejor candidato que tiene el PP para Cataluña es Alberto Núñez Feijóo**", al representar el "constitucionalismo moderado" y entender y respetar las particularidades de los territorios", afirma, al ser preguntado por el cabeza de lista para las elecciones catalanas
- Lamenta que el Gobierno de Sánchez no haya hecho nada por Málaga, provincia a la que condena con nulas inversiones, proyectos bloqueados o abandonados: "**El Ejecutivo sanchista se esconde mientras el Gobierno de Juanma Moreno lleva movilizados 400 millones para la provincia**"
- Elogia la gestión de Moreno al frente de la Junta de Andalucía, con un Gobierno que, bajando impuestos, ha convertido a la región en la segunda comunidad con más empresas activas
- Valora los años de gobierno municipal de Paco de la Torre, quien siempre tiene en su cabeza el futuro de Málaga; tanto como de Francis Salado al frente de la Diputación, que ha conseguido que más del 70% de los malagueños tengan una percepción buena o muy buena de la situación de la provincia